



Paroisse Notre-Dame de Clignancourt

97 rue du Mont Cenis 75018 Paris

secretariat@ndclignancourt.org

09 52 02 59 76

www.ndclignancourt.org

 @ndclignancourt

Dimanche 30 juin 2024 13^e dimanche du temps ordinaire

Dieu touche... Il se laisse toucher. Il veut la vie.

Une jeune fille de douze ans à toute extrémité...

Une hémorroïsse depuis douze mal soignée...

Deux occasions pour Jésus d'éprouver la foi de Jaïre, le papa et de cette femme, à la fois !

Dans ces deux miracles les mains jouent leur partition.

Jaïre veut des mains de Jésus l'imposition.

L'hémorroïsse, le toucher pour être guérie ne serait-ce que juste la frange de son habit !

Et Jésus se laisse toucher profondément

par la foi de ceux qu'il côtoie sereinement.

On ne lui vole pas sa force de vie, il la donne

Il prend la main de l'enfant... la mort l'abandonne !

Jésus révèle au grand jour : « ta foi t'a sauvée »...

L'une est guérie, l'autre retrouve sa vie estompée.

L'ayant rendu à ses parents : « faites-là manger »

Il a le souci qu'elle grandisse en bonne santé :

La voilà redonnée à son adolescence...

le sang coule dans ses veines... elle donnera naissance !

Tandis que sa discrète compagne de guérison

peut rendre grâce à Dieu en Jésus pour ce don.

Au seuil de cet été, prions le Seigneur :

Osons lui demander ce qui nous tient à cœur :

guérison des malades, merci pour les soignants...

guérison de l'âme de ceux qui sont en tourments.

P. Bernard QUÉRUEL+

Ce dimanche

Messes à 9h30, 11h et 19h

Messe de 11h animée par la chorale paroissiale

Quête aux portes pour le Denier de Saint-Pierre

**Grand apéritif de fin d'année après la messe de 11h
sur la place Jules Joffrin**

Adoration du Saint-Sacrement de 17h à 19h

Entrée : Église du Seigneur

R/ Peuple de Dieu, cité de l'Emmanuel, peuple de Dieu, sauvé dans le sang du Christ, peuple de baptisés, Église du Seigneur, rends grâce à Dieu !

1. Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'Alliance avec Moïse, et la promesse faite à ceux qui croient dans le Seigneur. **R/**
2. Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'annonce du Baptiste : « Dieu va venir ! Prépare le chemin, change ton cœur ! » **R/**
3. Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi Marie, comblée de grâce, humble servante nous montrant sa foi dans l'Éternel. **R/**

Livre de la Sagesse (1, 13-15 ; 2, 23-24)

Dieu n'a pas fait la mort, il ne se réjouit pas de voir mourir les êtres vivants. Il les a tous créés pour qu'ils subsistent ; ce qui naît dans le monde est porteur de vie : on n'y trouve pas de poison qui fasse mourir. La puissance de la Mort ne règne pas sur la terre, car la justice est immortelle. Dieu a créé l'homme pour l'incorruptibilité, il a fait de lui une image de sa propre identité. C'est par la jalousie du diable que la mort est entrée dans le monde ; ils en font l'expérience, ceux qui prennent parti pour lui.

Psaume 29

Ant/Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé.

Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé.
Tu m'épargnes les rires de l'ennemi.
Seigneur, tu m'as fait remonter de l'abîme et revivre quand je descendais à la fosse.

Fêtez le Seigneur, vous, ses fidèles, rendez grâce en rappelant son nom très saint.

Sa colère ne dure qu'un instant, sa bonté toute la vie.

Avec le soir, viennent les larmes, mais au matin, les cris de joie !

Tu as changé mon deuil en une danse, mes habits funèbres en parure de joie !

Que mon cœur ne se taise pas, qu'il soit en fête pour toi ;

et que sans fin, Seigneur, mon Dieu, je te rende grâce ! Ant/

Deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (8, 7.9.13-15)

Frères, puisque vous avez tout en abondance, la foi, la Parole, la connaissance de Dieu, toute sorte d'empressement et l'amour qui vous vient de nous, qu'il y ait aussi abondance dans votre don généreux ! Vous connaissez en effet le don généreux de notre Seigneur Jésus Christ : lui qui est riche, il s'est fait pauvre à cause de vous, pour que vous deveniez riches par sa pauvreté. Il ne s'agit pas de vous mettre dans la gêne en soulageant les autres, il s'agit d'égalité. Dans la circonstance présente, ce que vous avez en abondance comblera leurs besoins, afin que, réciproquement, ce qu'ils ont en abondance puisse combler vos besoins, et cela fera l'égalité, comme dit l'Écriture à propos de la manne : Celui qui en avait ramassé beaucoup n'eut rien de trop, celui qui en avait ramassé peu ne manqua de rien.

Alléluia. Alléluia.

Notre Sauveur, le Christ Jésus, a détruit la mort ; il a fait resplendir la vie par l'Évangile. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (5, 21-43)

En ce temps-là, Jésus regagna en barque l'autre rive, et une grande foule s'assembla autour de lui. Il était au bord de la mer. Arrive un des chefs de synagogue, nommé Jaïre. Voyant Jésus, il tombe à ses pieds et le supplie instamment : « Ma fille, encore si jeune, est à la dernière extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu'elle soit sauvée et qu'elle vive. » Jésus partit avec lui, et la foule qui le suivait était si nombreuse qu'elle l'écrasait. Or, une femme, qui avait des pertes de sang depuis douze ans... – elle avait beaucoup souffert du traitement de nombreux médecins, et elle avait dépensé tous ses biens sans avoir la moindre amélioration ; au contraire, son état avait plutôt empiré – ... cette femme donc, ayant appris ce qu'on disait de Jésus, vint par derrière dans la foule et toucha son vêtement. Elle se disait en effet : « Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serai sauvée. » À l'instant, l'hémorragie s'arrêta, et elle ressentit dans son corps qu'elle était guérie de son mal. Aussitôt Jésus se rendit compte qu'une force était sortie de lui. Il se retourna dans la foule, et il demandait : « Qui a touché mes vêtements ? » Ses disciples lui répondirent : « Tu vois bien la foule qui t'écrase, et tu demandes : "Qui m'a touché ?" » Mais lui

regardait tout autour pour voir celle qui avait fait cela. Alors la femme, saisie de crainte et toute tremblante, sachant ce qui lui était arrivé, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. Jésus lui dit alors : « Ma fille, ta foi t'a sauvée. Va en paix et sois guérie de ton mal. » Comme il parlait encore, des gens arrivent de la maison de Jaïre, le chef de synagogue, pour dire à celui-ci : « Ta fille vient de mourir. À quoi bon déranger encore le Maître ? » Jésus, surprenant ces mots, dit au chef de synagogue : « Ne crains pas, crois seulement. » Il ne laissa personne l'accompagner, sauf Pierre, Jacques, et Jean, le frère de Jacques. Ils arrivent à la maison du chef de synagogue. Jésus voit l'agitation, et des gens qui pleurent et poussent de grands cris. Il entre et leur dit : « Pourquoi cette agitation et ces pleurs ? L'enfant n'est pas morte : elle dort. » Mais on se moquait de lui. Alors il met tout le monde dehors, prend avec lui le père et la mère de l'enfant, et ceux qui étaient avec lui ; puis il pénètre là où reposait l'enfant. Il saisit la main de l'enfant, et lui dit : « Talitha koum », ce qui signifie : « Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva et se mit à marcher – elle avait en effet douze ans. Ils furent frappés d'une grande stupeur. Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à personne ; puis il leur dit de la faire manger.

Prière universelle

R/Sûrs de ton amour et forts de notre foi, Seigneur nous te prions.

-Nous vivons dans notre pays un temps particulièrement instable politiquement. En tant que chrétiens, nous avons la grâce de connaître qu'il n'y a qu'un seul Sauveur, le Christ, et d'avoir l'Espérance et la prière comme indéfectibles boussoles. Pour que nous participions à faire advenir une terre nouvelle dans le chaos des divisions, Seigneur, nous te prions. **R/**

-Ce samedi, 6 jeunes hommes ont été ordonnés prêtres pour le diocèse de Paris. Pour que, comme Jésus dans l'Évangile de ce jour, les prêtres se laissent toucher par l'humanité pour la conduire vers Toi, notre Père, et pour que nous aimions l'Église pour laquelle Il s'est livré et que nous formons, Seigneur, nous te prions. **R/**

-Le temps de l'été s'ouvre à nous mais pour certains cela peut être un temps de difficulté accentuée par la solitude ou la maladie. Une petite carte postale ou un appel peuvent faire beaucoup de bien. Pour que ce temps estival nous garde reliés les

uns aux autres par la charité, Seigneur, nous te prions. **R/**

Offertoire : **Nous t'adorons**

Nous t'adorons, ô Père dans ton temple, nous t'adorons en esprit et en vérité. Tu habites nos louanges, nous t'adorons en esprit et en vérité. Car un jour près de toi vaut mieux que mille ailleurs, je désire habiter dans ton temple. Car un jour près de toi vaut mieux que mille ailleurs, je désire habiter dans ta maison Seigneur.

Prière sur les offrandes :

Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre, soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.

R : Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice / à la louange et à la gloire de son nom / pour notre bien et celui de toute l'Église.

Communion : **Prenez et mangez**

R/ Prenez et mangez, ceci est mon corps, prenez et buvez, voici mon sang ! Ouvrez vos cœurs ! Vous ne serez plus jamais seuls : Je vous donne ma vie.

1. Demeurez en moi, comme je demeure en vous, qui demeure en mon amour, celui-là portera du fruit. Comme Dieu, mon Père, ainsi je vous ai aimés, gardez mes paroles, vous recevrez ma joie. **R/**

2. Je vous ai choisis pour que vous portiez du fruit. Gardez mon commandement et vous demeurerez en moi. Comme je vous aime, aimez-vous d'un seul Esprit. Je vous donne ma vie : vous êtes mes amis !

3. Je vous enverrai l'Esprit Saint le Paraclet. Il vous conduira au Père et fera de vous des témoins. Cherchez, vous trouverez, demandez, vous obtiendrez, afin que le Père soit glorifié en vous. **R/**

Envoi : **Ave Maria de Lourdes**

1. Les saints et les anges
En chœur glorieux
Chantent vos louanges
Ô Reine des cieux.

R/ Ave, Ave, Ave Maria (bis)

2. Au salut du monde
Pour mieux travailler
Qu'une foi profonde
Nous aide à prier. **R/**

Rendons grâce
pour le baptême de **Mathis**



Prions pour
Andrée DUPUIS (89 ans)
dont les obsèques ont été célébrées vendredi
dernier

Du lundi 1^{er} au dimanche 7 juillet 2024

En raison des travaux dans l'église, toutes les messes du lundi au vendredi (7h30, 12h et 19h) ainsi que l'adoration de 17h à 19h auront lieu à la crypte Sainte-Thérèse (entrée par la rue Aimé Lavy ou par l'accueil)

Samedi et dimanche : offices dans l'église

Lundi 1^{er} juillet : accueil de 17h à 19h et messe à la crypte à 19h par le P. Sunghun HA, de passage à Paris.

Adoration du Saint-Sacrement à la crypte de 17h à 19h.

Mardi 2 juillet : pas de messe à 12h et pas de confession à 17h (prêtres en session de fin d'année). Messe à 19h à la crypte.

Adoration du Saint-Sacrement à la crypte de 17h à 19h.

Mercredi 3 juillet : *fête de Saint-Thomas, Apôtre*,

Messes à la crypte à 7h30, 12h et 19h.

Centre de loisirs : 8h30-18h.

Accueil des enfants du catéchisme à 17h (jeux libres) et bilan des catéchistes.

Pas d'aumônerie des 6^e-5^e.

Jedi 4 juillet : *sainte Elisabeth du Portugal*, messes à la crypte à 7h30, 12h et 19h.

Adoration du Saint-Sacrement à la crypte de 17h à 19h.

Club des amis à 14h30 à la Maison Paroissiale.

Vendredi 5 juillet : *saint Antoine-Marie Zaccaria*,

Messe à la crypte à 7h30. Messe à la crypte à 12h suivie de l'adoration jusqu'à 14h.

Messe à la crypte à 19h.

Pas d'aumônerie des 4^e-3^e et des lycéens.

Samedi 6 juillet : *sainte Maria Goretti*,

Messe dans l'église à 9h30.

Grand ménage dans l'église de 10h à 13h (venez quand vous voulez).

Messe dominicale anticipée dans l'église à 18h30.

Dimanche 7 juillet : messes dans l'église à 11h et 19h. Pas de messe à 9h30.

Dons de Carême : merci de tout cœur !

Les associations et les prêtres de la paroisse remercient tous les généreux donateurs d'avoir contribué à soutenir les œuvres caritatives de la paroisse et les associations : les Conférences Saint-Vincent de Paul, l'Amicale du samedi matin, Naïm, le Pain Partagé, Hiver Solidaire, Solidarité Jean Merlin, l'œuvre de la Famille Kizito en Haïti, et le soutien à la paroisse du Nord Burkina Faso qui accueille des réfugiés. Encore merci !

L'été à Notre-Dame de Clignancourt (du 7 juillet au 31 août inclus)

Messes dominicales à 11h et 19h (messe anticipée le samedi à 18h30)

Pas de messe le dimanche à 9h30

Messes en semaine du lundi au vendredi à 19h, samedi à 9h30

Adoration du Saint Sacrement tous les jours de 17h à 19h,

Chapelet marial du lundi au samedi à 17h30,

Chapelet de la miséricorde du lundi au samedi à 18h

Assomption de la Vierge Marie :

jeudi 15 août : messes à 11h et 19h

et messe anticipée le mercredi 14 août à 19h

Nettoyage et rangements à la Maison Paroissiale :

les lundi 8, mardi 9 et mercredi 10 juillet de 10h à 12h30

Rendez-vous à la Maison Paroissiale

Apéritif après les messes de 11h le dimanche 21 juillet et le jeudi 15 août

Dîners de juillet des paroissiens à la Maison Paroissiale

après la messe de 19h les mercredi 3, 10, 17, 24 et 31 juillet

Course cycliste route (hommes et femmes) des Jeux Olympiques le

samedi 3 et dimanche 4 août dans le quartier (rue Lamarck, rue Custine...)



Offre d'emploi

La paroisse Saint-Bernard-de-la-Chapelle recherche un(e) secrétaire, 25 heures par semaine. Contacter P. Pierre Onel : pfeliatius78@gmail.com